

Toulouse, le 29 juin 2020

ANALYSES DU SOUS-SOL Secteur Barrière de Paris – rue Antoine Puget

Madame, Monsieur,

Dans le cadre des études d'avant-projet pour la 3^{ème} ligne de métro, Tisséo Ingénierie a lancé une campagne de reconnaissances géotechniques, afin de disposer d'informations précises sur la nature du sous-sol : il s'agit d'extraire des échantillons de terre, appelés des « carottes » par des forages d'une cinquantaine de mètres de profondeur.

La nature et la résistance de ces échantillons sont ensuite analysées par des experts pour adapter le projet et préciser le positionnement des ouvrages (stations, ouvrages annexes, réseaux...) ainsi que les méthodes de construction.

A compter du **lundi 29 juin 2020**, ces travaux de forage, réalisés par l'entreprise Ginger, vont démarrer pour une durée d'environ 1 semaine, dans le secteur de Barrière de Paris, proche de votre domicile (tel qu'indiqué sur le plan au verso). Ces travaux se feront dans le strict respect des règles de sécurité sanitaire.

Pour toute question liée aux travaux, la médiatrice **Lise Siret** est à votre écoute au 07 61 65 41 62 de 8h30 à 17h30, au 05 61 14 48 50 ou par mail :

lise.siret@tisseo-ingenierie.fr

Pour toute urgence, en dehors de ces horaires, vous pouvez contacter le n° d'appel gratuit suivant : 0 800 744 331.

Nous vous remercions de votre compréhension et mettons tout en œuvre pour limiter au maximum la gêne occasionnée par ces travaux.



La 3ème ligne

Implantation prévisionnelle de la zone d'intervention

